

LES RABELAIS DES JEUNES TALENTS :

l'avenir de nos métiers

Lundi 13 mars 2017, quatre jeunes, trois Spécialistes en produits biologiques et un Primeur, sont montés sur la scène du Grand Rex à Paris, pour recevoir un "Rabelais des jeunes talents".



Organisée pour la sixième année consécutive par la CGAD, cette soirée a mis à l'honneur 33 jeunes professionnels âgés de 17 à 26 ans, œuvrant dans 11 métiers de bouche différents. Ainsi, Mélissa Brias, Marie-Noëlle Houdouin et Audrey Troncy ont été récompensées dans la catégorie Spécialistes en produits biologiques et Maxime Joré, dans la catégorie Primeur. Tous les quatre exercent leur métier avec passion et dynamisme et possèdent déjà de solides compétences. Ayant suivi des parcours différents, ils ont en commun l'envie de progresser et de réussir dans leur profession. Cette récompense qui leur a été remise par Christel Teyssède, Présidente de Saveurs Commerce, est un encouragement dans leur carrière, une fierté pour eux mais aussi pour les chefs d'entreprise qui leur ont transmis au quotidien leur savoir-faire.